ぼくは、うんどう会とう日だけ、れんしゅうとちがうきんちょうがありまし た。フラッグですこしまちがえてしまったけれど、まわりの友だちを見て、なお そうとしたら、みんなのはりきっているすがたが見えました。そのすがたを見 て、ぼくもやる気が出て、本番でもがんばることができました。

ダンスをえがおでおどることができました。大きいウェーブをせいこうできた ので、れんしゅうのせいかがあったなと思いました。玉入れでは、玉をいっぱい入 れ、みんなでよろこぶことができてよかったです。



ぼくは、うんどうかいで、かけっこをすることをがんばろうとおもっ ていました。そのために、あきらめずにはしったり、手をいっぱいふっ たり、あしをいっぱいうごかしました。これからもめあてをきめてがく しゅうすることをがんばります。

ダンスのさいしょは、ぜんぜんできなかったけど、おもいきってがん ばったらできるようになりました。大きなえんのウェーブがせいこうし てうれしかったです。

1ねん





太鼓、綱引き、徒競走、どれも自分の全力を出せてよかったで す。5年生になり、委員会の仕事も増え、とても忙しかったです。 6年生になると、もっと役割が増えるので頑張りたいです。みんな を引っ張っていくことを意識して行動していきたいです。

運動会の応援ありがとうございました。どの学年の子どもた

ちも、それぞれにめあてをたて、練習に励んできました。練習

の中で、異学年での教え合う良さや、仲間同士の協力の大切さ、

どんどん上達することへの達成感を味わいました。天候にも恵 **まれ練習の成果をご覧いただけたのではないでしょうか。ここ**

で培った力をこれからの活動にも生かしていってほしいです。

運動会前日に準備をしたり、決勝審判をしたりしました。和太鼓 では6年生が教えてくれたので、振付を覚えることができ、太鼓を たたくときはまちがえずにできました。綱引きでは、最後まで全力 で引くことができました。

ソーラン節は、練習のときよりも本番の方が満足しているので、今までの成果 を出し切れたんだなと思いました。徒競走では、ゴールに近づいたら少し力を抜 いてしまうので、4年生では、そうならないように意識して走りたいです。

台風の目は、負けてしまったけど自分は、「速く回転して転ばないように仲間と協 力する」というめあてをもっていたので、それができてよかったです。

3年



2023運動会特大号!

自分の立てた目標や日々の太鼓の振り返りを見て、生かしていき たいことやもっとここを頑張りたいという所を考えることができま した。本番では、迫力のある音色と綺麗なウェーブをすることがで きました。太鼓以外の場面でも工夫やコツを見付けて次に生かすと いうことを大切にしていきたいと思いました。

僕は、綱引きを通して、団結力が上がったと思います。僕のチーム は負けちゃったけど、その後の応援でクラスだけではなく5年生とも 団結することができました。一生懸命取り組んだり、団結したりする ことで小学校最後の運動会で最高の思い出に残すことができました。 めあてに向かってちゃんと取り組み、全力で行ったことで良い結果に もつながったと思います。これからもめあてに向かって全力で取り組 んでいきたいです。



私が一番頑張ったのは、ソーラン節です。全力で最後まで踊れたし、声も出して迫力のあるソーラン節に できたと思います。みんなと協力することができ、課題だったウェーブも忘れずにできました。 4年

わたしは今回、運動会でソーラン節の実行委員になりました。オープニングのダンスを実行委員のみんな で考えたり、3年生のお手本になるように体育館で踊ったりしました。当日は3年生が上手に踊る姿を見 て、ちゃんと伝えることができてよかったと思いました。

応援ありがとうございました!